



# にこにこだより

令和4年7月

垂井町立岩手こども園

暑い夏が始まりました。朝の涼しい間に木陰やテントの下で水・泥遊びをして水の感触、泥の感触を十分に味わえるようにしています。子どもたちは、タライの水に浸かったり、ペットボトルを使って水を飛ばしたりして水の心地良さを感じているようです。藤棚の下の砂場では、水が流れるようにスコップで川を作ったり、山の上から水を流したりして、砂の形が変わっていく不思議さや、水が流れていく面白さなどを感じています。一人一人の健康に十分配慮しながら、暑くて長い夏をみんなで乗り切りたいと思います。

## 七夕まつり

まちづくりセンターに行き、歌を聞いていただいたり、ささ飾りを作ったりして七夕を楽しみました。



緑色の半兵衛さんのスタンプを押してもらいました



きらきらひかる～♪



今日は何色の半兵衛さんかな？



温かいまなざしで聞いてくださいました。



ささのはさらさら～♪



ささ飾りの前で、ハイポーズ！



夏野菜が実ったよ！

花がたくさん  
ついてる！

自分たちで苗を買いに行き、植えた野菜が実って嬉しそうです。

ひすいなすって  
いうんだって！

UFO  
ズッキーニ  
だよ！



夏ならではの遊びを思いきり楽しみました！

園庭で水遊び



どうやったら  
水が流れる？

岩手川



何かいるよ～



カニやエビがいるかな？

えのぐ遊び



色が変わってきた～！

